

Agenda

Online, 11 y 14 de noviembre: Integración laboral en Alemania

Tras haber tenido que cancelar el webinar programado para finales de octubre, se ha reprogramado para noviembre el último webinar de este año que organizamos en colaboración con la Agencia Federal de Empleo dedicado a la integración en el mercado laboral alemán: [Integración laboral](#).

Online, 20 de noviembre: Derecho laboral en Alemania

Este año la Consejería va a colaborar con los Welcome Centers de Baden-Wurtemberg con una ponencia sobre derecho laboral en Alemania en el marco de la serie de webinarios en español para personas que quieren trabajar en la región: [Derecho laboral en Alemania](#).

Online, 20 de noviembre: Trabajar en Alemania en hotelería y gastronomía

Te animamos a que te inscribas a este webinar organizado por la Agencia Federal de Empleo si tienes interés en trabajar en hotelería y gastronomía en Alemania: [Working in the Hotel and Gastronomy Sector 2.0](#).

Online, 27 de noviembre: Trabajar en Alemania en el sector de las TIC

Y si tu profesión se encuentra en el sector de las TIC, te recomendamos también este webinar: [Working in the ICT sector 6.0](#).

Novedades

Revista AIS nº 266

El Ministerio de Trabajo y Economía social ha publicado el último número de la revista sociolaboral AIS, dedicada en esta ocasión a los nuevos gobiernos progresistas y sus prioridades sociolaborales y que cuenta, entre otras, con una colaboración de esta Consejería sobre las políticas sociolaborales del nuevo gobierno polaco: [AIS nº 266](#).

Programa de viajes para personas mayores 2024/2025 (IMSERSO)

Ya está abierta la convocatoria de los viajes del IMSERSO para personas mayores correspondientes a la temporada 2024/2025. Consulta aquí las condiciones de participación para las personas españolas residentes en el extranjero: [IMSERSO 2024/2025](#).

Acuerdo interministerial sobre violencia contra las mujeres en el exterior

Se ha publicado el Acuerdo interministerial de cooperación para la atención, el traslado y el retorno de las españolas víctimas de violencia contra las mujeres en el exterior, que sustituye al Protocolo firmado en 2015 y al que se han incorporado los Ministerios de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, e Interior: [Acuerdo VdG](#).

Ciudadanía española en Alemania a 31/12/2023 – Datos demográficos

En este documento elaborado por nuestra sección de Documentación encontrarás los datos demográficos de las personas residentes en Alemania a 31/12/2023: residentes, distribución por edad, sexo, lugar de residencia, duración de la residencia, naturalizaciones: [Ciudadanía española en Alemania](#).

III edición del Premio Memoria de la Emigración Española

Se ha convocado la III edición del Premio Memoria de la Emigración Española, que pretende recuperar y resaltar el testimonio de los emigrantes y descendientes de nuestro país sobre su experiencia migratoria, a través de relatos o materiales audiovisuales. [Anuncio convocatoria](#).

Distinción Honorífica del Instituto polaco de la Seguridad Social

El 24 de octubre, en el marco del acto de clausura de las celebraciones de su 90 aniversario, el Instituto polaco de la Seguridad Social (ZUS) otorgó a la Oficina de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social de la Embajada de España en Polonia (dependiente de nuestra Consejería en Alemania) la Distinción Honorífica de dicho instituto gracias a sus labores de intermediación en la elaboración de un acuerdo de cooperación entre el Instituto y el INSS: [Distinción Honorífica](#).